



まやろく

最高でした！クルージング

3月26日(火)、ちょうど春休みの真っ只中、トヨタ紡織(株)様との協働企画、三河湾のクルージングに行ってきました。当日は少し風が強めでしたが快晴に恵まれ、児童11名・大人15名の総勢26名で、赤見より出発。バスの中では自己紹介で盛り上がり、楽しくおしゃべりをしながらラダーナ蒲郡へ向かいました。



到着後、係の方のご説明をきき、4つのグループに分かれ、それぞれが45分ずつのクルージングを楽しみました。



他では味わえないスピード・揺れ・風に参加者全員が大興奮！帰りのバスの中でも熱気冷めやらぬこども達でした。

★感想を絵日記にしてくれましたよ★
今回見送られた方々次の機会に是非、ご参加ください！！



ヘルパーだより

No.12

平成 22 年の 8 月から、毎週金曜日の 17～18 時に A さんとの楽しい入浴の時間を過ごさせてもらっています。

A さんは、現在一宮養護学校に通う女の子で、この春には、小学 3 年生に進級されます。

生まれつき障害がある為、家族の助けが常に必要で、目も殆ど見えないのですが、耳は良く、いつも周りの物音や会話を聞いています。そして、心で色々感じて、言葉は話せないけれど、顔の表情や長い手足を動かして気持ちを伝えています。

A さんのご家族は、元気なお兄さん、優しいご両親そして、おじいさんおばあさんの 6 人です。何うと、いつもお兄さんの友達が数人遊びに来ていてリビングで横になっている A さんの周りを走り回って遊んでいます。一見、危なそうに思えるのですが、A さんも、その賑やかな輪の中に参加して、楽しんでみえるように感じます。

ご両親は、A さんに何でも体験させてくれます。夏にはイルカと泳いだり、冬にはそり滑りをしたりと、お兄さんとわけへだてなく、接してみえます。

いつもご家族の愛情を一杯受け、すくすくと成長されています。

今は、A さんを抱きかかえての入浴ケアですが、後数年もするとともに成長され難しくなってくると思います。入浴方法を相談しながら、ご家族と一緒に A さんの成長を見守り続けて行けたら、と思っています。



利用者さんのことば・・・

いつも明るく朗らかで、娘ともきちんと向き合ってくださいるので、安心して入浴もお任せ出来ます。これからも力を貸していただきたいと思っています。

心づれづれ



こんにちは

こんにちは、知多市の「だいこんの花」荒木と言います。

昨年度から、あいち福祉ネットのお仲間に入らせていただきました。介護保険・障がい者自立支援・たすけあい・福祉有償運送などを行っています。

だいこんの花は、人と関わる事の好きな 20 人ぐらいの仲間で、「困った時は御互い様」を合言葉に活動し始めました。

ヘルパーとして利用者宅に入り、冷蔵庫の中を見て食事を作る事もしました。自分が利用者の立場だったら、家に入られるのは嫌だろうなと思いますが、支援を受けなくてはならない方から「あなたが来てくれるのを楽しみに待っているよ」と言っていたために、まずはその方のお話を聞いて、教わって、感謝して、相手の立場になり、どんな小さな事でも一緒に楽しく行わせていただくようにしています。

あいち福祉ネットでは、いつもいろいろなことを教わり、だいこんの花の活動に活かしています。すこしずつ、人の輪(絆)が大きくなっています。この輪の中に、ぜひ一緒に入ってください。

NPO 法人だいこんの花 理事長 荒木智子



だいこんの花ホームページより

デイ便り



夢中になる活動

介護保険によるデイサービスも開所から早7ヵ月が経ちました。

3月の「作品作り」に消しゴムはんこで、春の図柄を彫りました。絵手紙にも応用し、さらに曜日や数字も作り、4月のマイカレンダーを完成しました。それぞれに、思い思いの好きな図柄で温かみのあるカレンダーに仕上がりました。夢中になり過ぎて、カレンダーの日付を35日まで作ってしまった利用者さんもありました。

「おやつレク」では、毎回手作りのおやつを利用者さんと一緒に作り、おやつ時間に、ワイワイ評価をしながら食べています。中には、家でも作ってみようかと、評判になることも・・・

作った作品を家で飾ったり、プレゼントしたりと、喜んで取り組んでもらえることが何よりも嬉しく思います。

4月からは、ミニデイの利用者さんもそれぞれ、デイサービスへ切り替わって参加されます。少しずつ、賑やかな笑顔が増えそうです。



思い思いのクッキー作りに...

